

Communiqué de presse



1 février 2022

Une décision absolument géniale pour des transports plus propres et plus silencieux

Chaque jour, The Absolut Company expédie quelque 600'000 bouteilles de sa célèbre Absolut Vodka depuis son usine du sud de la Suède vers des clients du monde entier. Désormais, les transports vers le port voisin seront effectués par des camions électriques hybrides Scania P320, ce qui réduira les émissions et le bruit dans la petite ville natale du distillateur de vodka.

La ville d'Åhus, dans le sud de la Suède, ne compte que 10'000 habitants, mais c'est là que se trouve le berceau de la marque Absolut Vodka, connue dans le monde entier. The Absolut Company expédie environ 600'000 bouteilles par jour à des clients du monde entier, et les rues de cette petite ville côtière sont une ruche d'activité avec plusieurs camions de la société de transport Åhus Åkeri faisant constamment la navette entre l'usine et le port local.

Beaucoup de bouteilles, beaucoup de trajets, beaucoup d'émissions de bruit et de CO₂ pour les habitants d'Åhus; car jusqu'à présent, trois des camions de transport d'Åhus Åkeri fonctionnent au biodiesel.

Mais The Absolut Company s'est fixé pour objectif de produire une vodka totalement neutre sur le plan climatique d'ici à 2030. Elle a déjà réduit de 98 % ses émissions directes liées à la production et se concentre désormais sur des solutions climato-intelligentes avec ses partenaires et ses fournisseurs. Grâce à un investissement conjoint avec Åhus Åkeri, l'entreprise de transport passe à des camions hybrides électriques de Scania.

«Nous avons un lien très fort avec Åhus. En tant que grand employeur dans une ville relativement petite, nous avons une grande responsabilité et faisons naturellement partie de la communauté locale. Ce changement, qui se traduit par une réduction des émissions, des gaz d'échappement et du bruit, n'est pas seulement un moyen pour nous d'atteindre des objectifs élevés en matière de durabilité; c'est aussi un moyen pour nous de donner quelque chose en retour à Åhus», déclare Anna Schreil, Vice President of Operations chez The Absolut Company.

Réduire les émissions de 90 %.

L'investissement dans le transport comprend trois nouveaux camions hybrides électriques Scania P320, le dernier modèle hybride électrique de Scania. Le P320 est alimenté par une combinaison de carburant renouvelable et d'électricité, ce qui permet de réduire les émissions de plus de 90 % par rapport aux véhicules diesel.

Åhus Åkeri a déjà testé l'un des camions hybrides-électriques au cours des trois dernières années et a constaté qu'il était nettement plus silencieux que les camions diesel. Pour les habitants d'Åhus, le niveau sonore des camions est réduit de 81 décibels avec le modèle précédent à 65 décibels avec les hybrides.



«Nos camions hybrides permettent de circuler au milieu des centres-villes, là où les gens vivent et travaillent, sans niveaux sonores élevés ni gaz d'échappement. Ils convertissent en outre l'énergie générée lors du freinage, ce qui réduit la consommation de carburant d'environ 25 %. C'est bon pour l'environnement et la consommation de carburant du transporteur, mais aussi très bon pour Åhus, qui est désormais un endroit encore plus beau», déclare Jessica Björkquist, Senior Product Manager pour les solutions durables chez Scania Suède.

Pour Åhus Åkeri, cet investissement est la suite logique de la relation étroite et à long terme qu'elle a établie avec Absolut.

«Notre coopération avec The Absolut Company est en fait plus qu'une simple relation commerciale. Nous apprenons les uns des autres chaque jour et nous nous aidons mutuellement à nous améliorer. Nous avons déjà réduit nos émissions de carbone de 90 % grâce à des exigences strictes en matière de transport durable. Aujourd'hui, nous réduisons également notre consommation de carburant et nous rendons notre activité beaucoup plus silencieuse, tant pour les habitants d'Åhus que pour nos conducteurs», déclare Andreas Jönsson, CEO d'Åhus Åkeri.



De plus amples informations peuvent être obtenues auprès de:

Tobias Schönenberger, Responsable Marketing & Communication
Tél.: 044 800 13 64 / E-mail: tobias.schonberger@scania.ch

Scania compte parmi les principaux fournisseurs mondiaux de solutions de transport. Avec nos partenaires et nos clients, nous nous engageons à faire avancer la transition vers un système de transport durable. En 2020, nous avons livré 66'900 camions, 5'200 bus ainsi que 11'000 systèmes d'entraînement industriels et marins à nos clients. Les ventes nettes se sont élevées à plus de 125 milliards de couronnes suédoises, dont plus de 20 % provenaient des prestations de service. Fondée en 1891, Scania est aujourd'hui présente dans plus de 100 pays et emploie quelque 50'000 personnes. Les activités de recherche et de développement sont principalement concentrées en Suède, alors que la production a lieu en Europe et en Amérique latine, avec des centres de produits régionaux en Afrique, en Asie et en Eurasie. Scania fait partie du groupe TRATON. Pour plus d'informations, visitez le site www.scania.com.